

Hoy acto central por el aniversario 150 del inicio de las luchas independentistas cubanas



Manzanillo, 10 oct (RHC) Hoy, miércoles, en las históricas ruinas del ingenio La Demajagua, sitio donde el 10 de octubre de 1868 Carlos Manuel de Céspedes y un grupo de patriotas comenzaron la lucha por la libertad de Cuba, tendrá lugar el Acto Político-Cultural por el aniversario 150 del Inicio de las luchas de Independencia.

Unos 5 mil cubanos, a nombre de un pueblo entero, ofrecen el homenaje en el sitio justo donde el Padre de la Patria se levantó contra el yugo a la nación e inició la lucha por la Independencia..

Jóvenes son la mayoría de los que asisten al tributo, porque ellos –como entonces fueron los guerreros fundadores–cargan ahora las banderas de la Revolución; la misma Revolución continua de 150 años, nacida aquí, donde habita un jagüey, y unos hierros con olor a azúcar perduran en las raíces de la historia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173550-hoy-acto-central-por-el-aniversario-150-del-inicio-de-las-luchas-independentistas-cubanas>



Radio Habana Cuba